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INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS:

CUMPLIMIENTO DEL PLAN DE TRABAJO PRESENTADO AL ORGANISMO COMPETENTE:

PLAN DE TRABAJO PLANTEADO FORMALMENTE 
AL CNE

PRINCIPALES ACCIONES 
REALIZADAS EN CADA UNO DE LOS 
ASPECTOS DEL PLAN DEL TRABAJO 
LUGAR DE LA RENDICIÓN DE 
CUENTAS A LA CIUDADANÍA

PRINCIPALES RESULTADOS OBTENIDOS EN 
CADA UNO DE LOS ASPECTOS DEL PLAN DE 
TRABAJO  NÚMERO DE ASISTENTES

OBSERVACIONES

2.-COORDINAR LA EXPANSIÓN DEL SERVICIO 
DE RECOLECCIÓN DE BASURA EN LAS 
COMUNIDADES CERCANAS AL CASCO URBANO, 
CONJUNTAMENTE CON EL GAD MUNICIPAL, 
PARA EVITAR LA CONTAMINACIÓN AMBIENTAL, 
AL FINALIZAR EL PRIMER AÑO DE LA 
ADMINISTRACIÓN

2.- GESTIÓN ANTE EL GAD 
MUNICIPAL DE PORTOVIEJO

2.-SE LOGRÓ TENER MAYOR RECORRIDO 
EN LA RUTA DE RECOLECCIÓN DE BASURA 
POR PARTE DE LOS FUNCIONARIOS DEL 
GAD MUNICIPAL

NINGUNA 

3.- POCA PROMOCIÓN TURÍSTICA 3.- EN TRABAJO CONJUNTO CON EL 
GAD MUNICIPAL FORTALECER LA 
PROMOCIÓN TURÍSTICA DE LA 
PARROQUIA.

3.- SE DESARROLLÓ EL FESTIVAL DE LA 
TONGA, LOGRANDO UN GRAN ÉXITO PARA 
LA DIFUSIÓN DE LA GASTRONOMÍA LOCAL Y 
LOS ATRACTIVOS TURÍSTICOS QUE POSEE 
LA PARROQUIA.

NINGUNA

5.- REUBICACIÓN DEL MERCADO 5.- YA SE REALIZÓ EN EL AÑO 2017 EL 
MEJORAMIENTO Y READECUACIÓN 
DEL MERCADO 

5.- YA SE REALIZÓ EN EL AÑO 2017 EL 
MEJORAMIENTO Y READECUACIÓN DEL 
MERCADO 

NINGUNA 

4.- VÍAS EN MAL ESTADO 4.- CON EL APOYO DEL GAD 
PROVINCIAL SE LOGRÓ LA 
REHABILITACIÓN DE VÍAS 
VERANERAS EN LAS COMUNIDADES 
Y CARRETERA PRINCIPAL (ESTATAL) 
SE REHABILITARON VARIOS KMS. 
POR PARTE DEL MTOP

4.-SE LOGRÓ LA REHABILITACIÓN Y 
MANTENIMIENTO DE VARÍAS VERANERAS 
DE COMUNIDADES Y LA VÍA ESTATAL.

NINGUNA 

1.- IMPULSAR EL EQUIPAMIENTO Y MEJORAS EN 
LOS CENTROS DE EDUCACIÓN Y DE SALUD DE 
LA PARROQUIA, A TRAVÉS DE LAS 
INSTITUCIONES COMPETENTES, EN UN 80% AL 
FINALIZAR EL QUINTO AÑO DE 
ADMINISTRACIÓN, PARA MEJORAR LA CALIDAD 
DE VIDA DE LA COLECTIVIDAD.

NINGUNO EN ESTE AÑO NINGUNO EN ESTE AÑO NINGUNA 

FUNCIONES ATRIBUÍDAS POR LA CONSTITUCIÓN 
Y LA LEY

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS 
PARA CUMPLIR CON LAS FUNCIONES 
A SU CARGO

PRINCIPALES RESULTADOS ALCANZADOS EN 
EL CUMPLIMIENTO DE SUS FUNCIONES

OBSERVACIONES

a) Intervenir con voz y voto en las sesiones y 
deliberaciones de la junta parroquial rural. b) La 
presentación de proyectos de acuerdos y 
resoluciones, en el ámbito de competencia del 
gobierno autónomo descentralizado parroquial rural. 
d) Fiscalizar las acciones del ejecutivo parroquial de 
acuerdo con el COOTAD y la ley. e) Cumplir aquellas 
funciones que le sean expresamente encomendadas 
por la junta parroquial rural.

a) Encaminar con ideas y deliberar 
soluciones en el desarrollo de los temas 
tratados en las sesiones. b) La 
presentación de proyectos de acuerdos y 
resoluciones, en el ámbito de 
competencia del gobierno autónomo 
descentralizado parroquial rural. c) La 
intervención en la asamblea parroquial y 
en las comisiones, delegaciones y 
representaciones que designe la junta 
parroquial rural, y en todas las instancias 
de participación. d) Fiscalizar las 
acciones del ejecutivo parroquial de 
acuerdo con el COOTAD y la ley. e) 
Inspección y supervisión de obras que 
se ejecutan y desarrollan dentro de la 
parroquia por parte de otros Gobiernos 
Autónomos Descentralizados.

a) Aportes significativos para llegar a acuerdos y 
resoluciones en los diferentes programas y 
proyectos analizados en el pleno. e) Obras del 
Gobierno Municipal del cantón Portoviejo y 
Gobierno Provincial de Manabí efectuándose.

NINGUNA 

CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES,  ATRIBUCIONES O COMPETENCIAS DE  LA 
AUTORIDAD:

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES PONGA SI O NO MEDIOS DE VERIFICACIÓN

TRIBUTARIAS NO NO APLICA

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES TRIBUTARIAS:

PROPUESTAS DE ACCIONES DE LEGISLACIÓN, FISCALIZACIÓN, POLÍTICA PÚBLICA:



PROPUESTAS RESULTADOS

NINGUNA NINGUNO

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA PONGA SI O NO LINK AL MEDIO DE VERIFICACIÓN PUBLICADO EN LA PÁG. WEB DE LA INSTITUCIÓN

ASAMBLEA LOCAL SI http://gadprsanplacido.gob.ec/manabi/?page_id=1429

AUDIENCIA PÚBLICA NO NO APLICA

CABILDO POPULAR NO NO APLICA

CONSEJO DE PLANIFICACIÓN LOCAL SI http://gadprsanplacido.gob.ec/manabi/?page_id=1429

OTROS NO NO APLICA

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:

SE REFIERE AL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS QUE HAN IMPLEMENTADO EN EL EJERCICIO DE SU DIGNIDAD

02-01-2018 Con el compañero presidente nos dirigimos a la registrauduria a dar seguimiento a los trámite de donación de un terreno en la comunidad la Tranca Arriba para la 
construcción de una cancha, donde la abogada Bárbara manifestó que se puede continuar con los trámite de donación ya que por la actualización del art 114 de ley de tierra ya se 
está dando paso a la cláusula 9 de la escritura donde dice se prohíbe vender o enajenar durante 5 años. CON EL ING Montalvo del MAG nos dio a conocer que la entrega de 
escrituras se realizaría el día 4 de enero en la ciudad de Portoviejo en la california a las 10am. 03-01-2018 Continuar con los trámite para la donación de un terreno para la 
construcción de una obra actualización de documentos por cambio de año además se entregó documentos en el sercop. 04-01-2018 Supervisión de los trabajos en la vía la tranca 
cunetas revestidas por parte del GPM además retire la solvencia en el registro de la propiedad de la donación del terreno en la comunidad LA Tranca para así continuar con los 
trámite de donación y realizar la obra 05-01-2018 Se recibió a las funcionarias de la fundación ESQUEL, quienes dieron a conocer a los vocales la transferencia de metodología para 
el desarrollo de la iniciativa BANCO DE TIEMPO que se pretende iniciar en la parroquia. Se desarrolló la sesión ordinaria del GADPR San Placido 08-01-2018 Recibimientos de 
delegaciones y Con el señor presidente Carlos Jiménez y Franklin Palomeque en el departamento de Avalúos y catastros del Municipio Se dio seguimiento a los documentos para la 
obtención de las escrituras en la comunidad la Tranca. 09-01-2018 Trabajos administrativos en el GPRSP. 10-01-2018 Con los compañeros del GAD y varias promotoras de salud 
se recibió el segundo módulo del Plan de capacitación y sensibilización sobre género y derechos, auspiciado por la fundación Maquita donde se trataron algunos temas. 11-01-2018 
Trabajos administrativos en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO y se superviso el trabajo el desarrollo del taller de adornos navideños, el cual tiene gran aceptación por parte 
de las participantes. 12-01-2018 En compañía del señor presidente y el vocal Franklin Palomeque supervisamos el desarrollo de los cursos de arreglos en globos y pastelería que el 
GADPR SP desarrolla en la comunidad Santa Lucia – la 29. 15-01-2018 Nos dirigimos con el señor presidente y el compañero Víctor Zambrano a la unidad Educativa siglo XXI 
donde se socializo la entrega de 20 hojas de zinc que fueron donadas por PORTOMERCADOS, para ser utilizados en la construcción de un paradero de bus en el acceso de esta 
unidad educativa 16-01-2018 Con el compañero Franklin Palomeque en el departamento de Avalúos y Catastro del GAD Portoviejo donde nos informa que hay que estar al día en el 
pago de los predios del GAD para así continuar con el trámite para la obtención de la escritura del terreno en la comunidad La Tranca para la construcción de la cancha de uso 
múltiple. 18-01-2018 Reunión en el ministerio de trabajo tema empleo para jóvenes además recorrido por la vía la tranca donde continúan con la construcción de las cunetas 
revestidas. 09-02-2018 Con el señor presidente nos dirigimos a la notaria para la firma de documentos de escritura para la comunidad La Tranca, en espera de la entrega de la 
escritura. Luego se solicitó el avaluó municipal del terreno a ser legalizado en la comunidad La Victoria .En el municipio con el ING. Solís. Director de obras Publicas se dejó 
planificada la intervención en el acceso hacia el jardín santa Catalina para realizar in mejoramiento de esta vía. Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el presidente. 
12-02-2018 FERIADO 13-02-2018 FERIADO 14-02-2018 Se realizó la respectiva firma en la notaria de donación de terreno por parte del señor Daniel Litardo para la construcción de 
una cancha 16-02-2018 Se mantuvo una reunión con los compañeros Carlos Jiménez, Franklin Palomeque y funcionarios de maquita CUSHUNCHI, donde se coordinó la realización 
de un taller: sobre diagnostico con enfoque de cadena de valor en los Productos de la Zona: cacao, naranja y caña Guadua, para la construcción de un CIRCUITO Económico Social 
y Solidario de la parroquia San Placido. Este taller será facilitado por técnicos de la Fundación Maquita Cushunchi 19-02-2018 Recibimiento de delegaciones de las comunidades en 
las instalaciones del GPR SAN PLACIDO. Además dando seguimiento a los tramite del terreno en donación de un terreno de la comunidad la Victoria para la construcción de una 
obra por parte del GADPRSP donde me realizaron la entrega de la solvencia 20-02-2018 Seguimiento al proyecto de protección con piedras escolleras en la secretaria de gestión de 
riesgo para que den el aval correspondiente para la intervención de esta obra 21-02-2018 Reunión con la fundación Maquita tema LEY ORGANICA INTEFRAL PARA PREVENIR Y 
ERRADICAR LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJERES. 23-02-2018 Con la compañera Armandina Molina y el presidente participamos del taller de capacitación cumplimiento del ART. 
12 de la ley orgánica de transparencia y acceso a la información pública – LOTAID y donde la Ing. Diana Avellan se realizó las respectivas toma de medidas para realizar el 
presupuesto referencial de la cancha en la comunidad La Tranca. 26-02-2018 Se realizó un recorrido por la vía cerro de Gabino el Cruce, además se realizó el recibimiento de 
delegación de comunidades en las instalaciones del GADPRSP también se realizó el seguimiento de aval que tiene que dar la secretaria de gestión de riesgo para el proyecto de 
protección con piedras escolleras para la comunidad san José 1 27-02-2018 Se realizó la respectiva entrega de las escrituras del terreno en donación de la comunidad la tranca a 
nombre del GADPR San Placido así mismo se solicitó el avaluó del terreno en donación de la comunidad la victoria para la construcción de una obra. Con el presidente y el Ing. 
Manuel representante de gestión de riesgo de GAD Municipal se realizó la inspección de una quebrada en la comunidad La Toquilla para realizar el respectivo desazolve. 28-02-
2018 Con los compañeros vocales y el presidente participamos en las instalaciones de la comuna La Cantera del Taller: sobre diagnostico con enfoque de cadena de valor en los 
Productos de la zona: cacao, naranja y caña guadua, para la construcción de un Circuito Económico Social y Solidario de la parroquia San Placido, en coordinación, dictada por 
técnicos de MAQUITA CUSHUNCHIC, donde participaron varios productores y comerciantes de estos tres productos. Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el 
presidente en las instalaciones de la comuna La Cantera posterior nos dirigimos a supervisar el avance de la construcción del paradero en la comunidad Palmas Juntas u también en 
la comunidad La Cantera se inspecciono la colocación de 5 postes por parte de CNEL, en la calle por la familia Ponce. 02-03-2018 Con el señor presidente y la Ing. Diana se revisó 
la topografía de la cancha para la comunidad La Tranca así mismo se mantuvo in dialogo con el Ing. Byron Yoza para la priorización de obras por parte del municipio para la 
parroquia. 05-03-2018 Recibimiento de delegaciones de comunidades en las instalaciones del GPRSP. 06-03-2018 Con el compañero Franklin Palomeque en el municipio y la 
Notaria 5 actualizando documento y pago de alcabala proceso escritura la Victoria para la ejecución del proyecto Casa Comunal, también ante el MIDUVI dialogamos con el Dr. 
Walter Vélez Galarza coordinador jurídico de esta entidad dando a conocer que está próximo a recibir la resolución definitiva para asumir las competencia y empezar con los 
procesos de levantamiento de terrenos y su legalización a nivel de nuestra Provincia, así mismo se realizó la entrega de documento proceso cancha de uso múltiple comunidad La 
Tranca. 23-05-2018 Con el señor presidente estuvimos en el departamento de proyecto y díselo solicitando la topografía de la calle 1 de diciembre para realizar el proyecto de 
regeneración urbana. 24-05-2018 Con el Ing. David Zambrano del GPM se coordinó realizar una inspección a la vía 3 caminos –Chone, así mismo se coordinó realizar una 
inspección por parte de CNEL por la comunidad la Tranca ya que hay que cambiar unos postes y tendido electico que se encuentran muy bajo. 25-05-2018 Feriado 28-05-2018 
Recibimiento de delegaciones de las comunidades Tablada de Chone – Santa Lucia. Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el presidente en las instalaciones del 
GADPRSP. 29-05-2018 Se realizó el recorrido por parte de CNEL con el Ing. Gino Mieles n las comunidades Tablada de Chone – La Tranca –La Palma – La Cantera en el sector los 
Tamarindos y así mismo con el Ing. David Zambrano se realizó una inspección por Loa Manantiales –Cristo del Consuelo para realizar un mantenimiento inspección reconformación 
de la vía. 30-05-2018 Me dirigí a las instalaciones de la subsecretaria de tierra MAG con 15 beneficiarios se realizó los pagos de avalúos y las declaraciones juramentada ante una 
notaria 31-05-2018 Con el compañero Franklin Palomeque se les dio a conocer a 19 beneficiarios que se dirijan hasta el cantón jipijapa a retirar sus respectivas escrituras de sus 
terrenos. Adema asistí con todos los compañeros a la inauguración y consagración de la iglesia Nuestra Señora La INMACULADA. 01-06-2018 Con el señor presidente participamos 
de la Sesión solemne por los 53 años de la escuela 1de JUNIO en la comunidad Las Lozas. Junto con los compañeros vocales asistimos al homenaje por celebrar el día del niño en 
la plazoleta del mercado. 04-06-2018 Recibimiento de delegaciones de comunidades como la victoria donde solicitan que se realice la gestión pertinente para que ingrese 
maquinaria para la apertura de la vía el cerro la tranca la vitoria. Minga en la comunidad Mancha Grande Abajo por el túnel. 05-06-2018 Con el señor presidente se mantuvo un 
dialogo con el Ing. Castro Lora tema de veredas en las calle de la parroquia 06-06-2018 Continuación del seguimiento en la SGR tema aval para el proyecto de la comunidad San 
José 1 protección de las riveras del rio con piedras escolleras. 07-06-2018 Con el señor presidente en el GPM con Jesica Chávez se mantuvo una reunión por el tema ambiental 
para que el GADPRSP tenga en la parroquia proyectos para ayudar al medio ambiente con paneles solares o con un proyecto de abono orgánico 08-06-2018 Con el señor 
presidente mantuvimos una reunión con el comisario Klever Guerrero tema de tomar medidas soluciones sobre el UPC de la parroquia donde se coordinó tener una reunión con las 
entidades competentes en los próximos días. 11-06-2018 Mantuvimos reunión con los beneficiarios de legalización de tierras tema requisitos a seguir para obtener las escrituras. 
Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GADPRSP 12-06-2018 Se mantuvo reunión con los compañeros vocales y con el 
comisario Abg. Kleber Guerrero, teniente coronel, subteniente el teniente sr Líder Vélez tema; sobre de las instalaciones del upc de la parroquia ya que se encuentra en pésimas 
condiciones para habitar donde se realizó un acta donde hay compromisos. 13-06-2018 Con los compañeros Carlos Jiménez e Ignacio Cedeño y estudiantes de arquitectura de la 
universidad San Gregorio se realizó un recorrido por la calle primero de diciembre desde el parque hasta el monumento de la madre la garita donde se realizará una regeneración 
urbana. 14-06-2018 Con los compañeros vocales se realizó la socialización de la consultoría para los grupos vulnerables. Con el presidente y el compañero Ignacio mantuvimos una 
reunión en Cnel. Manta con el Ing. José Antonio García tema: proyecto de ilumina mi barrio para la parroquia donde se va a realizar una inspección para la siguiente semana 
además de las otras necesidades como cambio de postes en mal estado, lámparas y para solicitar proyecto ferum para distintas comunidades. 18-06-2018 Recibimiento de 
delegaciones de las comunidades en las instalaciones del GADPRSP además con el comisario mantuve dialogo para cumplir con los compromisos que se quedaron en una reunión 
donde se realizó los mecanismos para solicitar espacio físico en el ministerio de educación. 19-06-2018 Participe del taller de parte de la defensoría del pueblo tema: link de 
transparencia en las instalaciones de conagopare. 21-06-2018 Con los compañeros vocales se realizó las respectivas inauguraciones de los paraderos en las comunidades Palmas 
Juntas y Las delicias km 90. 25-06-2018 Provincialización de Manabí 26-06-2018 En las instalaciones del GADPRSP trabajos administrativos 12-10-2018 Coordinación de las 
festividades por los 61 años de parroquializacion además se mantuvo un dialogo con el Ing. Gutiérrez sobre el doble riego de esta vía. 15-10-2018 Recibimiento de delegaciones de 
comunidades en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO 16-10-2018 Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GAD 19-10-2018 
feriado 22-10-2018 Recibimiento delegaciones de comunidades en las instalaciones del GAD y además se mantuvo una reunión de trabajo para el tema de candidatas a reina de la 
parroquia por los 61 años de parroquializacion. Coordinación con la Ing. Digna del distrito de educación para realizar una casa abierta en el parque por las festividades de 
parroquializacion 23-10-2018 Fiscalizando los trabajo en la obra de regeneración en la calle primero de diciembre margen derecho 24-10-2018 Coordinación para realizar un 
cuadrangular femenino en la comunidad la tranca por las fiestas de la parroquia 26-10-2018 Trabajos administrativos en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO 29-10-2018 
Recibimiento de delegaciones de comunidades en las instalaciones del gad p San Placido Con la compañero Franklin Palomeque continuamos en el trámite que iba a ser donado al 
GAD PRSP por parte del señor Vicente Cedeño para la construcción de una obra pero en el municipio nos dio a conocer que no procede el trámite por no pertenecer a la jurisdicción 

RENDICIÓN DE CUENTAS:



de la parroquia San Placido y además se realizó la entrega respectiva de documento ante el MAG por el convenio de legalización de tierras. 30-10-2018 Coordinación con las 
comunidades para realizar el cuadrangular y con el señor presidente mantuvimos dialogo con la Ing. Nimia Zorrilla tema puente de la Palma donde hay que enviar la partida 
presupuestaria así mismo solicitando se realice trabajos de mantenimientos vía San JOSE – San Bartolo 31-10-2018 Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el 
presidente en las instalaciones del GAD 01-11-2018 feriado 02-11-2018 feriado 05-11-2018 Recibimiento de delegaciones de comunidades en las instalaciones del GAD SAN 
PLACIDO trabajo administrativo 06-11-2018 Coordinación para la entrega de documentos para realizar en convenio con el GPM para la construcción del puente La Palma. 07-11-
2018 Con el compañero Franklin Palomeque nos dirigimos a la comunidad Los Colorados para socializar e incentivar los beneficiarios de los levantamientos realizados en este 
sector para que se acerquen a las instalaciones de avaluó y catastro del municipio para realizar los trámites correspondientes. 08-11-2018 Trabajo administrativo 09-11-2018 Asistí a 
la sesión ordinaria previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO 12-11-2018 Recibimiento de delegaciones de comunidades Con los 
compañeros Virginia, Franklin y el Ing. Iter se seleccionó las carpetas sobre el proyecto de legalización de tierras que no aplican en el proceso con el MAG sino con el miduvi 13-11-
2018 Acudí a la subsecretaria de tierras con el compañero Franklin Palomeque y el técnico contratado por el GADPRSP y mantuvimos un dialogo con el Ing. Arteaga y el Ing. Jimmy 
solicitando el estado actual de 66 carpetas de beneficiarios y en cuanto a otros levantamientos de terrenos que no aplican con el MAG competencia directa con el miduvi en cuanto a 
6 levantamiento realizados en el sector Pili los colorados para realizar el trámite de declaración juramentada estas personas no acudieron a realizar dichos tramite por lo cual 
quedaron fuera del proyecto. 15-11-2018 Asistí a la caravana artística cultural en la comunidad la Cristal 16-11-2018 Con la compañera Virginia se coordinó con la Ing. Digna 
Peñafiel para que el colegio de la parroquia San Sebastián acuda al desfile de la parroquia así mismo se realizó la inauguración del curso de manualidades en la instalaciones del 
GAD SAN PLACIDO. 19-11-2018 Reunión de trabajo con todos los vocales coordinación de las festividades de la parroquia por la tarde recorrido con el presidente por los trabajos 
de colocación de semáforos en el centro de la parroquia posteriormente con el presidente nos reunimos con el Ing. Iter Bravo tema verificación de las carpetas que aplican con el 
MAG en el proceso de legalización de tierras. 21-11-2018 Se realizó la entrega de documento en el BDE la regeneración además las respectivas invitación para el desfile y sesión 
solemne por las festividades de la parroquia así mismo con el señor presidente se realizó un recorrido por la vía cuchucho donde estaban trabajando colocando material para en 
doble tratamiento de la misma. 22-11-2018 Con el presidente y el compañero Ignacio y don Aladino recorrido por cristo del consuelo estaban colocando la brea en los próximos días 
colocarían el doble tratamiento y así mismo con el Ing. Álava del GPM se realizó un recorrido por la comunidad Mancha Grande Arriba cuchucho para el desazolve de estas 
quebradas donde se elaboró un cronograma de trabajo para el 26 enviar las maquinarias. 23 -11-2018 Asistí a la caravana artística y cultural en la comunidad la Cantera 24-11-2018 
Asistí a baile por los 61 años de parroquializacion de SAN PLACIDO y la proclamación de la reina de la parroquia y su corte de honor. 28-11-2018 Asistí a la murga desde la 
comunidad san Lorenzo hasta el centro de la parroquia así mismo participe en la caravana artística cultural en la plazoleta. 29-11-2018 Asistí al encuentro educativo cultural y social 
que se desarrolló en las instalaciones del parque donde los estudiantes de las diferentes unidades educativas participaron en algunas actividades como fue canto, baile, dibujo, 
pintura entre otros. Con el señor presidente y el compañero Franklin Palomeque se realizó una inspección en la vía cristo del consuelo –San Pedro y San Pablo ya q se está 
trabajando con la colocación del doble riego en la vía, así mismo, se supervisaron los trabajos de colocación de la semaforización en el centro de la parroquia. También se realizó 
con los compañeros la inauguración de la regeneración del margen derecho de la calle 1 de diciembre en la comunidad Rosa Mística. 30-11-2018 Asistí junto a los compañeros a la 
casa abierta donde las unidades educativas del circuito San Placido realizaron la exposición de proyecto en la plazoleta central donde el ganador del mejor proyecto fue la escuela 
de la comunidad Palmas Juntas. Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GADPRSP. Con el grupo de mujeres que están 
participando en un curso de manualidades navideñas se hizo la entrega de un detalle decorativo para la vivienda desde la calle 1 de diciembre hasta la comunidad balzar para que 
esta se exponga el día del desfile. También se realizó la clausura de un taller de comida gourmet navideña. Así mismo se realizó la clausura del campeonato de indor 
intercomunidades en la plazoleta central donde el campeón los de la comunidad San José 1. 01-12-2018 Participe del desfile cívico, institucional, cultural y estudiantil desde la 
comunidad Balzar hasta el centro también participe de la sesión solemne por los 61 años de vida política de san Plácido. Asistí al partido amistoso selección Manabí vs selección 
San Plácido .también asistí a la expo tuning en la calle Oliva Miranda Y los barrios cantan en diciembre que se desarrolló en la plazoleta central. 03-12-2018 Recibimiento 
delegaciones en las instalaciones del GAD San Plácido y, trabajos administrativos 04-12-2018 Mantuve dialogo con el asesor del despacho de la gobernación solicitando que se dé 
una fecha para la audiencia con el señor gobernador ya que nos preocupa mucho la seguridad de la parroquia manifestando que en los próximos días confirmara la audiencia. 05-12
-2018 Trabajo administrativos en las instalaciones del GADPR San Plácido. 

PRINCIPALES APORTES CIUDADANOS RECIBIDOS EN EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS

COMPONENTE: ECONÓMICO-PRODUCTIVO CONCLUSIONES: • No se presentaron conclusiones. RECOMENDACIONES: • Si valieron de beneficios para las comunidades • Se 
puede gestionar para la próxima administración que queden en el puesto. • El presupuesto debe ser utilizado para dicha obra. • Se debe hacer menos proyectos para poder cumplir 
con las comunidades. • Se debe tener todo en regla. Recursos y firmas para cumplir con los proyectos. COMPONENTE: ASENTAMIENTOS HUMANOS CONCLUSIONES: • Faltó 
más gestionamiento por parte del GAD San Plácido, para poder lograr con el proyecto de Legalización de Tierras. RECOMENDACIONES: • Esperamos que las obras que se 
ejecuten en el POA sean cumplidas como deben ser y no utilizarlas en obras que no estuvieron en dicho respaldo o documento. COMPONENTE: MEDIO FÍSICO NATURAL 
CONCLUSIONES: • Creemos que todo convenio firmado debe ejecutarse, porque esto obedece a una necesidad plateada en el POA y por tanto este grupo considera que está 
resolución quedaría en mano de la próxima administración, quienes por su intermedio una auditoría ante los organismo competentes. RECOMENDACIONES: • Que para el próximo 
año que queden en transición se dé prioridad para ejecutarlo. COMPONENTE: SOCIAL – CULTURAL CONCLUSIONES: • No se presentaron conclusiones. RECOMENDACIONES: 
• Que se continué con el Festival de la Tonga y los artistas con las diferentes comunidades. • Tratar de gestionar los recursos económicos en las diferentes instituciones 
gubernamentales, ejemplo la Prefectura de Manabí, para que se cumplan con los proyectos establecidos. COMPONENTE: INFRAESTRUCTURA – MOVILIDAD – CONECTIVIDAD 
CONCLUSIONES: • No se presentaron conclusiones. RECOMENDACIONES: • Que se continúen con las gestiones ante el GPM y al GAD Municipal para la construcción y 
mejoramiento de vías en la parroquia y sus comunidades. • Gestionar la firma de convenios con las instituciones componentes para que se cumplan con el presupuesto y POA 
respectivo. 

APORTES CIUDADANOS:


